



## Pj. Bupati Pasuruan Apresiasi NGOPI KAPSUL CJDW MAS Sebagai Forum Koordinasi Sinergis Antar Perangkat Daerah



No image

**Kamis, 30 November 2023**

Pj. Bupati Pasuruan, Andriyanto, mengapresiasi forum koordinasi "Ngopi Kapsul CJDW MAS" sebagai wadah untuk bersinergi dan berkolaborasi lintas lini dalam membahas isu strategis di Kabupaten Pasuruan. Forum ini diharapkan dapat memberikan ruang untuk diskusi dan evaluasi pembangunan secara berkelanjutan dengan target terukur guna mencapai visi dan misi daerah.

Andriyanto menekankan pentingnya inisiasi program diskusi dan evaluasi

pembangunan untuk mencari solusi terbaik dalam mendorong pencapaian visi dan misi Kabupaten Pasuruan. Beliau menyampaikan rasa terima kasih kepada Staf Ahli Bidang Hukum, Politik dan Pemerintahan, Mujiono, atas inisiatif menyelenggarakan dialog bersama Kepala Perangkat Daerah untuk membahas kinerja Pj. Bupati selama 3 bulan.

Pj. Bupati Pasuruan terus mendorong Kepala Perangkat Daerah untuk memaksimalkan kinerja, menciptakan terobosan baru, dan mencapai prestasi. Andriyanto mengajak seluruh pihak untuk bersama-sama memajukan Kabupaten Pasuruan melalui inovasi, prestasi, dan peningkatan sinergi serta kolaborasi dalam memaksimalkan program pembangunan.

Sekretaris Daerah Yudha Triwidya Sasongko menambahkan bahwa program Ngopi Kapsul CJDW MAS dapat diimplementasikan oleh Camat sebagai media komunikasi dengan warganya, dan bahkan bisa diaplikasikan oleh Kepala Desa/Lurah. Program ini diharapkan dapat memperkuat komunikasi harmonis di tingkat daerah.

Pj. Bupati Pasuruan dan Sekretaris Daerah mengajak Kepala Perangkat Daerah untuk mengimplementasikan program Pemerintah Daerah yang berdampak, seperti menekan angka stunting, dan mereduksi angka kemiskinan ekstrim. Mereka menekankan pentingnya koordinasi

dan kerjasama antar Kepala OPD untuk memberikan pelayanan publik yang berkualitas bagi masyarakat.

*Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.*

